

Kontaktperson:

**Sandro Ritter**

Telefon direkt:

+41 (0)34 428 32 67

eMail:

sandro.ritter@jutzler.swiss

Datum:

Juni 2020

### **Information EU-Holzverordnung / Information concerning EU Timber Regulation**

Bestätigung über die Durchführung der Sorgfaltspflichtregelung gemäß EU Holzverordnung EU-VO 995 I 2010. Die JUTZLER AG bestätigt hiermit, dass ein System zur Prüfung der Sorgfaltspflicht (Due Diligence System) gemäß EU-VO 995/2010 (EU Holzverordnung (EUTR) und EU VO Nr. 607 /2012 (EU- Durchführungs-Verordnung zur Sorgfaltspflichtregelung), eingeführt wurde.

Insbesondere wird bestätigt, dass die verwendeten Holzausgangsmaterialien gemäß den im Ursprungsland gültigen forst- umwelt- und naturschutzrelevanten Gesetzen legal geschlagen und rechtmässig erworben wurden.

---

Confirmation of the exercise of due diligence in accordance with EU Timber Regulation EU-VO 995 I 2010. JUTZLER AG hereby confirms that a due diligence system has been introduced in accordance with EU-VO 995/2010 (EU Timber Regulation (EUTR) and EU VO Nr. 607 /2012 (EU Implementing Regulation concerning the due diligence regulation).

In particular, it is hereby confirmed that the timber source materials used were legally felled and lawfully procured in accordance with the forestry, environment and nature-protection laws applicable within the country of origin.



Walter Linder-Jutzler  
Mitglied der Geschäftsleitung



Andreas Müller  
Mitglied der Geschäftsleitung